

SÉNÉ

Stress, agressions... La santé des élus en question

Une centaine d'élus morbihannais se sont retrouvés à Grain de sel, samedi, pour assister à l'assemblée générale de l'Association régionale d'information des collectivités (Aric). La question de la santé des élus était le thème principal.

● Samedi matin 12 octobre, l'Association régionale d'information des collectivités (Aric) tenait son assemblée générale à Grain de Sel à Séné, avec pour thème la question de la santé des élus. Une centaine étaient présents. Créée en 1971 par et pour les élus, pour les aider à accomplir leur mandat, elle rayonne sur les quatre départements bretons. L'urbanisme et les finances sont les formations les plus demandées.

« Le danger d'en faire trop »

Gaëlle Stricot Berthevas, présidente de l'Aric, maire de Saint-Abraham, et première vice-présidente de l'OBC (Ouest Brocéliande communauté), connaît bien « le danger d'en faire trop avec des sollicitations incessantes ! Il faut quelques fois savoir dire non ». Yves Bleunven, sénateur du Morbihan dans son intervention pointe « le statut des élus exposés au



Sylvie Sculo, maire de Séné, hôte de la journée, recevait Gaëlle Stricot Berthevas, présidente de l'Aric et cent élus pour son assemblée générale au centre culturel Grain de sel.

stress lié aux responsabilités juridiques », et rappelle « les agressions verbales et physiques de plus en plus nombreuses ».

Questionnaire sur la santé

Jean-Charles Lohé, président de COB (Pays du centre ouest Bretagne) a présenté l'action de cet organisme et listé, les mesures novatrices de prévention santé auprès des élus. Marielle Muret Baudouin (AMF 35)

prône la nécessaire mutualisation des problèmes qui peuvent être réglés collectivement.

Enfin, Didier Demazière, sociologue du travail, a présenté les retours d'un questionnaire sur la santé, auquel ont répondu près de 3 000 élus. Il met en avant le caractère pluriel du mandant local et de ses nombreuses tâches, qui génère autant de difficulté que de satisfaction pour des élus de plus en plus sollicités.